

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de l'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

Date de la Traduction : 11 Mai 2002

Préface

Que c'est vraiment touchant, mes amis !

Ces paroles élevées et ces belles pensées, cette joie et cette harmonie !
Avec un cœur sincère, nous recevons le cadeau d'affection,
Débordant du principe sublime.
En progressant dans le perfectionnement de notre conscience,
Nous nous guidons mutuellement pour avancer,
Nous ouvrons l'esprit des gens, dans chaque région,
A l'amour et à la spiritualité d'une infinie profondeur.
Nous cristallisons dans l'Univers-cosmique un bateau de rédemption ;
Notre Conscience véritable s'éveille à la connaissance,
Nous nous ouvrons aux merveilles sacrées.
Par notre pratique, nous développons notre cheminement spirituel ;
Dans l'éveil de notre Conscience véritable à la connaissance,
Par nous-mêmes, nous menons la vie de perfectionnement.

Lương Sĩ Hằng.

(C.d.T. : T.Q.T.)

Lettre Ouverte

Tout Naturellement

Tout naturellement, perfectionnons-nous en vue d'évoluer et de sympathiser entre nous ;
Quand nous nous éveillons à la connaissance, dans l'équanimité, nous nous voyons obligés
d'œuvrer.

En nous développant, notre Âme et notre Corps-Astral évoluent ;
Prenons refuge dans le Dharma du Bouddha ; adonnons-nous à la Contemplation-Méditative.

*Respectueusement,
Vi-Kien.*

(C.d.T. : T.Q.T.)

~oo0oo~

Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM" :

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique " Les Causeries de Bébé TÁM " dans les réunions aux Centres de Contemplation Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons " Joyeuses Activités !". Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

Rubrique "Les Causeries de Bébé TÁM"
Semaine du 9 Mars au 15 Mars 2002

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 8 Mai 2002
C. d. T. : T.Q.T.

- 9-03-2002 **Question :** Est-il utile d'être une personne trop sentimentale ?
- 10-03-2002 **Question :** Que deviendra une personne manquant de compassion ?
- 11-03-2002 **Question :** Que faut-il faire pour que l'humanité s'éveille dans sa conscience ?
- 12-03-2002 **Question :** Que signifie « Retourner à la source de la Connaissance-contemplative » ?
- 13-03-2002 **Question :** Que faut-il faire pour que l'avidité des humains cesse ?
- 14-03-2002 **Question :** Comment faut-il nous perfectionner spirituellement pour être sereins ?
- 15-03-2002 **Question :** Une guerre meurtrière est-elle utile ?

**** * ****

9-03-2002 – Monaco (Principauté de France) - 3h15

Question : Est-il utile d'être une personne trop sentimentale ?

Réponse : Une personne trop sentimentale est très facilement abusée.

Stance

Quand nous sommes trop sentimentaux, nous sommes facilement en proie à la passion stupide ;
Nous manquons d'esprit et nous ne sommes pas clairvoyants à tous les points de vue.
Avec une conscience de spiritualité imparfaite, nous sommes facilement leurrés ;
Nous avons besoin de nous perfectionner spirituellement avec diligence pour ne pas être
en proie à la passion

10-03-2002 – Monaco (Principauté de France) - 03h55

Question : Que deviendra une personne manquant de compassion ?

Réponse : Une personne manquant de compassion subira la Loi du Karma.

Stance

Quand notre cœur de bonté vient à manquer, il nous est difficile de pratiquer le perfectionnement spirituel ;
En conséquence, nous n'avons pas de tranquillité, nous créons notre aveuglement.
Quand nous causons des complications à nous-mêmes, nous ne progressons pas ;
Quand notre esprit et notre cœur ne sont pas tranquilles, nous souffrons comme un prisonnier.

11-03-2002 – Monaco (Principauté de France) - 03h30

Question : Que faut-il faire pour que l'humanité s'éveille dans sa conscience ?

Réponse : La Mécanique Céleste opère des bouleversements continuels pour rappeler à l'humanité de s'éveiller tôt dans la loi de la spontanéité et du naturel

Stance

La Mécanique Céleste opère des bouleversements qui nous causent des malheurs infinis ;
Les gens méchants ne sont plus épargnés ou pardonnés.
Les fruits du Karma se montrent de plus en plus nettement ;
Les personnes qui ne s'éveillent pas dans leur conscience ne bénéficient plus d'indulgence.

12-03-2002 – Monaco (Principauté de France) - 06h30

Question : Que signifie « Retourner à la source de la Connaissance-contemplative » ?

Réponse : « Retourner à la source de la Connaissance-contemplative » signifie : pratiquer continuellement la Méthode Spirituelle et, si nous y mettons beaucoup de peine, nous parviendrons à nous éveiller et à nous tourner vers notre conscience.

Stance

« Retourner à la source de la Connaissance-contemplative », c'est, par nous-mêmes, pratiquer véritablement ;
Avec le Principe-originel prodigué par Dieu, nous nous orientons vers le Pur.
Le double perfectionnement de la vie terrestre et de la Voie spirituelle est le Principe de Vérité pour évoluer ;
Quand nous nous exerçons au perfectionnement spirituel avec sincérité, nous sympathisons entre nous.

13-03-2002 – Monaco (Principauté de France) – 07h05

Question : Que faut-il faire pour que l'avidité des humains cesse ?

Réponse : Seule la ferme résolution de mener la vie de perfectionnement spirituel, de construire, par soi-même, une bonne habitude, permet à l'avidité des humains de cesser.

Stance

L'avidité séduit toutes les contrées ;
Pratiquons le perfectionnement spirituel pour évoluer, soyons constructifs, orientons-nous vers la Sphère Céleste.
Accordons une aide-infinie à nous-mêmes et accomplissons des progrès ;
Mettons beaucoup de peine à pratiquer la Méthode Spirituelle afin d'évoluer à temps.

14-03-2002 – Monaco (Principauté de France) – 05h55

Question : Comment faut-il nous perfectionner spirituellement pour être sereins ?

Réponse : Si nous nous perfectionnons spirituellement avec résolution, nous parviendrons à la sérénité.

Stance

Quand nous pratiquons le perfectionnement spirituel avec résolution, nous obtenons
un cœur serein ;
En avançant sans jamais reculer, nous connaissons notre itinéraire.
Tous les milieux nous permettent d'analyser clairement le chemin de l'évolution ;
Avec équanimité et sérénité, par nous-mêmes, nous analysons et nous nous harmonisons.

15-03-2002 – Monaco (Principauté de France) – 03h30

Question : Pourquoi tous les humains aiment-ils leur mère âgée ?

Réponse : Tous les humains aiment leur mère âgée car s'il n'y avait pas de mère pour s'occuper de l'enfant, comment ce dernier pourrait-il grandir et parvenir à la maturité ?

Stance

Comme par amour pour notre mère qui s'est sacrifiée pour nous aider,
Estimons et pensons à Dieu Le Très-Haut qui nous aide à progresser.
Sans répit, rendons service aux autres, dans notre évolution ;
Continuellement, soyons constructifs et invoquons Nam Mô...